

Actualizado 31 Mar 2023 08:23

[Elige tu emisora](#)**Hora 14 Madrid Norte****Política**

Alcobendas realizará un homenaje a presidentes y presidentas de las Casas Regionales

El pleno municipal aprueba una propuesta del PP para instalar una placa con sus nombres en La Esfera. Además, se ha aprobado la celebración de la Semana del Puzle en el municipio



Pleno Municipal ordinario en Alcobendas

0 comentarios

David Guerrero**SER Madrid Norte**

30/03/2023 - 13:54 h CEST

Alcobendas • El Partido Popular presentó una moción para rendir homenaje a los presidentes y presidentas de las Casas Regionales presentes en Alcobendas mediante la instalación de una placa con sus nombres en el edificio municipal de La Esfera. En concreto, están presentes en el municipio las casas regionales de Andalucía, Galicia, Extremadura, Murcia, Asturias, Castilla y León, y Castilla La Mancha. El portavoz popular, Ramón Cubián, ha afirmado que Alcobendas ha sido construida por sus vecinos de siempre y por los que llegaron de numerosos puntos de España, y ahora de otros lugares de todo el planeta. Las casas regionales, señala la moción,

**Cadena SER****Direc**t**o****Hoy por Hoy** Àngels Barceló

Desde el gobierno municipal han afirmado que están preparando un homenaje al histórico presidente de la Casa Gallega, Ovidio Cadenas, en el Parque de Galicia de la ciudad. El vicealcalde de Alcobendas, Rafael Sánchez Acera (PSOE), ha reconocido la labor importantísima de todas las personas que forman parte de las Casas Regionales y del resto de asociaciones, fundamentales en la vida del municipio.

Ampliación de zona ORA y obras de la calle Constitución a debate

Vox ha presentado una moción en el pleno reclamando la correcta información y racionalización de la ampliación de las Zonas ORA y por la gestión de las obras en la calle Constitución. El portavoz de la formación, Fernando Montenegro, ha acusado al gobierno municipal de improvisar la ampliación de las zonas reguladas de aparcamiento en toda la ciudad, con una falta de planificación, ha dicho, motivada por motivos electoralistas. Montenegro ha instado al ejecutivo que informe de forma clara y completa de los precios, la gratuidad temporal prometida, su validez, soluciones para los comerciantes o frenar la desigualdad entre vecinos que se está planteando según el distrito en el que residan. Vox propone un cambio de modelo en el que los empadronados no paguen en ningún caso ni periodo, y que se sancione cuando se sobrepasen los tiempos máximos de aparcamiento establecidos en esas zonas.

En cuanto a las obras de la calle Constitución, también acusan al ejecutivo de falta de planificación y nula información de los afectados. Asegura Montenegro que se han entregado 500 firmas protestando por esta situación que no han obtenido respuesta. El portavoz de Vox ha reclamado la apertura al tráfico lo antes posible, ayudas económicas a los comerciantes afectados por las obras, incrementar efectivos para que estén terminadas para la campaña de Comuniones de primavera, y mayor presencia policial en la zona.

Desde el gobierno municipal de PSOE-CS se ha insistido en que se está dando toda la información en tiempo y forma a los vecinos de ambas actuaciones. Que se están en permanente contacto con vecinos y comerciantes, atendiendo a sus peticiones e incorporando pequeñas modificaciones. El concejal de Desarrollo Económico y Movilidad, Roberto Fraile, ha insistido en que la moción está cumplida, porque se ha actualizado toda la información en la página web, se han implantado 9 meses de aviso y se va a activar una campaña de información especial cuando terminen de pintarse las nuevas zonas y se instalen los nuevos parquímetros en la ciudad.

En cuanto a las obras de la calle Constitución, Fraile, ha insistido en que son los primero que quieren que las obras acaben lo antes posible y para ello están trabajando. Reconoce que las obras son molestas pero son necesarias para revitalizar la zona centro, una inversión importante porque es una calle muy antigua, con mucho comercio y densa. Para ello se van a generar más zonas estanciales, más árboles y un entorno más agradable para el peatón. Fraile ha lamentado que esta moción de Vox, aprobada por unanimidad, busque un rédito electoral en vez de pensar en lo que necesita la ciudad.

Semana del Puzzle de Alcobendas

Alcobendas celebrará una Semana del Puzle, tras aprobarse la moción presentada por Podemos en la localidad para impulsar este evento en torno al 29 de enero, Día Mundial del Rompecabezas. El portavoz de Podemos, Eduardo Andradas, ha recordado que la relación de la ciudad con el puzle se remonta al concurso de la Asociación Sarasvati en las fiestas de San Isidro que se celebró hasta el año 2015. Andradas ha afirmado que medio centenar de vecinos y vecinas de la localidad forman parte de la Asociación del Puzle de España.



Cadena SER

Directo

Hoy por Hoy Àngels Barceló

gobierno de PSOE-CS se calificó la propuesta de populista y de falta de conocimiento del Ayuntamiento, recordando las diferentes ayudas a las que pueden acceder las familias en situación de vulnerabilidad, incluidas las ayudas de emergencia social.

Alcobendas

Plenos municipales

MÁS

[Mostrar comentarios](#)

Lo más leído

Ni primeros de Europa en "Sanidad" ni durante el Gobierno de Ayuso: Madrid utiliza un estudio sobre competitividad con datos de 2017 para presumir de su sistema sanitario

El miércoles

El aspirante a policía que solicitó el cambio de género no se ha presentado a las pruebas físicas de Torrelodones (Madrid)

El miércoles

El Consejero de Economía de Ayuso arremete contra la jornada de 35 horas de los sanitarios en Madrid: "Teniendo su plaza de por vida creen que tienen que hacer 5 horas menos"

28/03/2023

También en la web

¿Qué isla canaria visitar si vas a las Islas Afortunadas?

Pin And Travel

[Leer más](#)

Evaluá cuan inteligente eres. Responde 22 preguntas y averigua cuál es tu IQ

WW IQ Test

[Haz clic aquí](#)

El Gobierno instalará paneles solares en tu tejado si vives en una de estas 11 provincias

Ayudas Solares 2023

Qué visitar en Lanzarote siguiendo a César Manrique

Pin And Travel

[Leer más](#)

El algoritmo inteligente que te ayuda a hablar inglés como lo haces en español

8Belts

[Registrarse](#)

Estos dos fundadores han revolucionado el autoconsumo solar

sunhero

[Más información](#)

Mónica Naranjo deja un comentario a Ana Obregón en Instagram que lo dice todo

Muere Luis Manzaneda

Almudena Cid: "Mi marido nos confundió a mí y a todo mi entorno, fue como una bomba"

¡Descubre cuánto vale tu coche en solo 30 segundos!

Cotuco.es

Muere a los 48 años Laura Gómez-Lacueva, actriz de series como 'La que se avecina' y 'El Pueblo'



Cadena SER

Directo

Hoy por Hoy Àngels Barceló

1.1M

755K

160K

12K

20K

© Sociedad Española de Radiodifusión, S.L.U.

Sociedad Española de Radiodifusión, S.L.U. realiza una reserva expresa de las reproducciones y usos de las obras y otras prestaciones accesibles desde este sitio web a medios de lectura mecánica u otros medios que resulten adecuados a tal fin de conformidad con el artículo 67.3 del Real Decreto-ley 24/2021, de 2 de noviembre.

[Aviso Legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Política de cookies](#) | [La SER en tu móvil](#) | [Configuración de cookies](#)



Cadena SER

Directo

Hoy por Hoy Àngels Barceló